

## Nomination à la Direction générale de l'arpentage et du cadastre

**Québec, le 29 novembre 2007.** – La Direction générale de l'arpentage et du cadastre du ministère des Ressources naturelles et de la Faune désire aviser sa clientèle que Monsieur Julien Arsenault est nommé directeur général de l'arpentage et du cadastre.

Membre de l'Ordre des arpenteurs-géomètres du Québec depuis 1985, M. Arsenault a principalement œuvré au Ministère des Ressources naturelles et de la Faune. L'un des artisans de la réforme du cadastre québécois et ce, depuis sa relance, il a notamment joué un rôle clé dans la mise en œuvre des systèmes supportant cette réforme. Depuis, il a occupé différents postes de gestionnaire au sein de la Direction générale jusqu'à sa nomination à titre de directeur général.